

La proclama significa esperanza para millones, afirmó Díaz-Canel en la VIII Cumbre de la CELAC



Preidente de Cuba durante su discurso en la VIII Cumbre de la CELAC.

Kingstown, 1 mar (red web) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, hizo uso de la palabra durante su participación en la [sesión inaugural de la VIII Cumbre de la Comunidad de Estados de Latinoamérica y el Caribe \(Celac\)](#) que sesiona este viernes en San Vicente y las Granadinas.

“La Proclama significa esperanza para millones, cuya principal preocupación es la supervivencia en un mundo convulsionado por la violencia y las guerras”, afirmó en sus palabras el presidente cubano.

Es muy joven nuestra Proclama, pero es, sin dudas, un hito histórico en la igualmente joven historia de la CELAC”, dijo Diaz-Canel en el evento en el que se recuerdan los diez años de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

Honra particularmente a Cuba que la firma de este emblemático documento, por parte de los jefes de Estado y Gobierno de los 33 países de la región, haya tenido lugar en la Cumbre de La Habana, pero el mérito es de todos, porque sólo la voluntad de todos la hizo posible, precisó el jefe de Estado.

Apoyar la paz es defender el derecho de cada pueblo a escoger libremente su modelo político, y su propio camino hacia el desarrollo económico y social, sentenció en otro momento de su discurso Díaz-Canel.

Y concluyó con un llamado a la defensa de la paz con diálogo ante las diferencias, cooperación ante los retos y más unidad ante la diversidad.

Celac reunió antes a sus líderes durante la cita que la vio nacer en Caracas, Venezuela (2011) y sucesivamente en las cumbres de Santiago, Chile (2013); La Habana, Cuba (2014); Belén, Costa Rica (2015); Quito, Ecuador (2016); Punta Cana, República Dominicana (2017); Ciudad de México, México (2021) y Buenos Aires, Argentina (2023).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348654-la-proclama-significa-esperanza-para-millones-afirmo-diaz-canel-en-la-viii-cumbre-de-la-celac>



Radio Habana Cuba